

des demander à Notre-Dame la guérison de plaies à la tête, obstacle à son entrée dans aucun pensionnat, et rentrant en Angleterre dans le même état, voulut aller à Rome, se disant : " Le bord de la robe de Notre-Seigneur guérissait... L'ombre de saint Pierre aussi. Je suis sûre que je serai guérie par Pie X! " Et de fait, à une audience générale, en baisant l'anneau du Pontife, elle demanda à Dieu, dans son coeur, la guérison de ses plaies. Quelques instants après, et tandis que Pie X donnait sa bénédiction au milieu de la salle, elle vit le regard du Pontife s'attacher sur elle. Elle était guérie. Ce n'était pas l'ombre du vicaire du Christ, ni le toucher de sa robe, mais un simple regard qui avait guéri son mal ! — Cette jeune fille est, en ce moment, externe au pensionnat des Dames du Sacré-Coeur, à la Trinité-des-Monts, à Rome. Sa mère s'est faite catholique, et elle a un frère qui n'est pas encore converti.

LES STATISTIQUES DU PERE KROSE, S. J.

L'ÉTAT numérique du monde religieux actuel n'est pas aisé à dresser dans le détail. Reprenant et revisant avec le plus grand soin les nombres donnés par les statisticiens von Jurascheck, Scobel, Fournier de Flaix, etc., le Père Krose arrive au tableau suivant qui, dans ses grandes lignes, peut être tenu, à quelques millions d'unités près, pour exact. J'arrondis les chiffres en supprimant les fractions de millions. Population totale du globe : environ 1,537 millions. Chrétiens de toutes dénominations : 549 millions, dont 265 millions seraient catholiques. Juifs : 11 millions ; Mahométans : 202 millions ; Brahmohindouistes : 210 millions ; Fidèles des anciens